

みんなで
描こう

協働のキャンバス 50

平成30年度 京都サンガF.C.

南丹市ホームタウン事業

南丹市は平成23年から京都サンガF.C.のホームタウンに加盟しています。



▲アカデミースペシャルの様子



▲選手と西村市長との記念撮影(南丹市応援デー)



▲試合前にメッセージを伝える西村市長とさくらちゃん

5月25日に西京極スタジアムで行われた横浜F.Cとの試合で、南丹市応援デーを開催しました。当日は南丹市の食べ物、特産品を販売するブースが出展され、試合前に行われた西村市長から来場者へのメッセージには、市のゆるキャラさくらちゃんも出演し場内を盛り上げました。

南丹市応援デーを
実施しました！

5月と9月にそれぞれ殿田小学校と園部小学校に選手、コーチが訪れ、子どもたちは選手の動きに目を輝かせながら一緒に体を動かしていました。



▲楽しそうに選手とふれあう殿田小学校の児童

サンガの選手、コーチが市内の小学校に訪問し、子どもたちと交流するアカデミースペシャルが開催されました。

アカデミースペシャルが
開催されました！



▲参加者とサンガいちみ選手(前列左)で記念撮影

2019シーズンが開幕し、西京極スタジアムで行われた3月17日の対柏レイソル戦に合わせて応援バスツアーを開催しました。市内在住の方を対象に、当日は10名の方が参加し、目の前で練り広げられるプレーに声を上げながら観戦されました。

南丹市応援バスツアーを
開催しました！